

LAUFTREFF-VEREINSMEISTERSCHAFT 2018

„2 Läufe – 1 Veranstaltung“ – so lautete das Motto, unter welchem am vergangenen Samstag, dem 9. Juni 2018, der 2. Schloss-Berg/Platz-Lauf in Hohenems stattfand.

Die ganze Stadt verwandelte sich in ein Riesen Lauf-Mekka. Im Rahmen des Schloss-Platz-Laufes veranstaltete der Laufftreff auch die Vereinsmeisterschaft. Besonders erfreulich ist, dass knapp die Hälfte der Vereinsmitglieder teilgenommen haben.

Titelverteidiger erneut erfolgreich

Gabriel Auer (Männer, U40) und Kathi Schichtl (Damen, U40) konnten ihre Titel aus dem Vorjahr verteidigen, obwohl beide am Vormittag noch am Schloss-Berg-Lauf teilgenommen haben. Kathi holte sich dabei sogar sensationell den Sieg und das, obwohl die Kurzdistanz nicht gerade zu ihren

Spezialgebieten gehört. Bei den Männern in der Kategorie Ü40 sicherte sich Johannes Rüdisser den Vereinsmeistertitel.

Aus Sicht des Laufftreffs ebenfalls erfreulich, dass sich Gabriel beim Schloss-Platz-Lauf den dritten Gesamtrang erkämpfen konnte. Kathi belegte auch hier mit dem 2. Platz in der Gesamtwertung der Damen einen Stockerplatz.

Die Ergebnisse aller Teilnehmer/innen können sich sehen lassen, auch wenn die Läufer/innen am Nachmittag mit der enormen Hitze zu kämpfen hatten.

„Danke auch an die Stadt Hohenems, die Sponsoren und Dieter Heidegger von der SEG Sport Event GmbH für das tolle Event. Wir kommen wieder!“, so der Tenor des Laufftreff-Teams.



www.laufftreff-hohenems.at

GOLD UND SILBER GEHEN NACH HOHENEMS!

Bei den Vorarlberger Mannschaftsmeisterschaften im Bewerb „Turn10“ gab es Gold und Silber für die Turnerinnen der Turnerschaft Hohenems zu feiern.



Die Gold-Turnerinnen: v. l. Laura Geiger, Hanna Jäger und Lena Wiedenhofer

In der Altersklasse 13 belegte das Team mit Laura Geiger, Hanna Jäger und Lena Wiedenhofer den ersten Rang. Das Team Lilli Fenkart, Raphaela Mathis und Lorena Ljubanovic schaffte den guten achten Platz.

In der Altersklasse 9 ging die Silbermedaille und somit Platz zwei an das Team Monika Krako, Jara Glatthaar, Lara Wiedenhofer und Ella Nachbaur.

In der Altersklasse 14 schafften Mary-Jean Vego, Melissa Basaran und Flora Bösch Platz vier. Mit Rang zehn zufrieden geben mussten sich in der Altersklasse 11 Wolfgang Paya, Theresa Pürzl, Amina Huchler und Ella Ljubanovic.



Silber bejubelten Monika Krako, Jara Glatthaar, Lara Wiedenhofer, Ella Nachbaur

MIT NEUEN STRECKENREKORDEN ZUM SCHLOSSBERG-SIEG

Lokalmatadorin Kathi Schichtl und Andreas Tomann gewannen am vergangenen Samstag, dem 9. Juni 2018, beim Schlossberg-Lauf in Hohenems.

15 Minuten und 50 Sekunden – das ist der neue Streckenrekord beim Schlossberg-Lauf. Damit sicherte sich Andreas Tomann erstmals den Sieg. Knapp dahinter platzierte sich Marcus Burger (15.51 Minuten) auf Rang zwei. Hannes Pongruber absolvierte die 3,5 Kilometer und 235 Höhenmeter in 16.07 Minuten und belegte Platz drei.

Lokalmatadorin auf dem Thron

Bei den Damen war mit Kathrin Schichtl ebenfalls ein neues Sieger-

gesicht beim selektiven Lauf ganz oben zu finden. Die Wahl-Hohenemserin trug sich mit 18.35 Minuten und neuem Streckenrekord bei den Damen in die Siegerliste ein. Platz zwei ging an Simone Grafschafter (20.28 Minuten), Platz drei an Sabrina Perle-Alge (21.08 Minuten).

„Eigentlich gar nicht meine Distanz, daher bin ich umso glücklicher über meinen Sieg beim Schlossberg-Lauf. Ich hab allerdings immer noch Muskelkater. Unsere Vereinsmeisterschaft war ebenfalls ein Riesenerfolg, auch wenn einige mit der extremen Hitze zu kämpfen hatten“, so die frischgebackene Siegerin zwei Tage nach ihrem

grandiosen Erfolg gegenüber der „Blättle“-Redaktion.

Schulwertung an Sportmittelschule Markt

Bei den Schülerläufen, die im Hohenemser Stadtzentrum durchgeführt wurden, darf sich die Sportmittelschule Markt über einen Cineplex-Kinobesuch für alle Schüler/innen freuen. Mit 163 Teilnehmer/innen (oder 48% der Gesamtschülerzahl) wurden sie mit dem Preis belohnt. Insgesamt nahmen 320 Kinder an den ohne Zeitnehmung durchgeführten Läufen teil und erhielten nach dem Zieldurchlauf eine tolle und verdiente Medaille.

Schoch und Pongruber gewinnen Schlossplatz-Lauf

Am Nachmittag gingen dann die „Großen“ auf die Schlossplatz-Runden. Insgesamt waren hier 5,8 Kilometer zu absolvieren. Die Schweizerin Brigitte Schoch wurde mit 23 Minuten und 52 Sekunden Erste. Gefolgt von Schlossberg-Lauf-Gewinnerin Kathrin Schichtl (24.05 Minuten) und Christina Berlinger (27.27 Minuten).

Bei den Herren gewann Hannes Pongruber (3. beim Schlossberg-Lauf) in 21.08 Minuten vor Maximilian Mehele (22.23 Minuten) und Gabriel Auer (22.30 Minuten).

Die Siegerehrungen wurden von Sportstadtrat Friedl Dold und dem Direktor der Dornbirner Sparkasse Hohenems Michael Sutterlütli durchgeführt.

Detaillierte Ergebnislisten finden Sie unter <https://my1.raceresult.com/89454/?lang=>



Siegerküsschen für den Steinbock: Kathi Schichtl und Andreas Tomann schnappten sich die Wanderpokale.





Fotos: Dieter Mathis